

información

Miércoles, 24 de diciembre de 2008

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DEL ÁREA METROPOLITANA DE LA BAHÍA DE CÁDIZ

Año XV - Nº 5.389 - 1 euro

SAN FERNANDO La denuncia tendría que estar firmada por un policía local

Los agentes de la Zona Azul no tienen capacidad para tramitar las multas

Sentencia sobre Manacor:

El Tribunal Supremo dice que no tienen el rango exigido y que las multas no son válidas

Ayuntamiento:

Reconoce que no están adscritos a la Policía Local ni tienen categoría similar como es necesario —PÁGINA 11—

PUERTO REAL

Barroso se reafirma en sus críticas contra el Rey

El alcalde de Puerto Real afirma que son "sus declaraciones de siempre sobre la Monarquía". —PÁGINA 23—

EL PUERTO

Las ofertas para vender Apemsa no convencen a Moresco

Las ofertas para adquirir la empresa municipal de aguas no convencen a Moresco. —P. 16—



NAVIDAD

Papá Noel también tiene su cabalgata

Los tiempos cambian y ya no sólo se celebra la tradicional Cabalgata de Reyes, sino que en algunas localidades, es el ejemplo de San Fernando, también

se organiza una comitiva para acompañar la llegada a la ciudad de Papá Noel. En este caso la iniciativa corrió a cuenta de los comerciantes isleños. —P. 13—

CÁDIZ

El PSOE prevé la creación de 700 empleos por las ayudas

El PSOE de Cádiz considera que las actuaciones que se ejecuten con cargo a las ayudas del Plan Zapatero podrán generar entre 700 y 800 puestos de trabajo. —PÁGINA 6—

Provincia —26—

El submarino nuclear 'USS Alexandria' llega de visita al Peñón de Gibraltar



El 'USS Alexandria'.

Puerto Real —21—

El alcalde justifica en la ley su actuación con la Policía Local

Chiclana —19—

El Ayuntamiento da el visto bueno al trazado de la Ronda Oeste

Rota —22—

Cáritas reparte 5.000 kilos de alimentos entre 230 familias

¡sofá 3 plazas!
Rustika combinado



Muebles

BRIOLE

Jerez • San Fernando

¡qué regalo!

COMPRAS Bajo el lema 'No dejes que jueguen con tus derechos' desde la OMIC

Consumo lanza su campaña informativa de navidad

La delegación ha editado un folleto con consejos para los consumidores

La recomendación más importante es la de planificar las compras con antelación

OLGA PRADOS
ROTA

La delegación municipal de Consumo del Ayuntamiento de Rota, que dirige José Luis Luna, ha editado un folleto con una serie de consejos destinado a los consumidores y usuarios de la localidad de cara a estas fechas de las fiestas navideñas.

Esta campaña iniciada por la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC), bajo el lema *En Navidad, no dejes que jueguen con tus Derechos*, expone recomendaciones como las de planificar las compras con antelación, comparando precios y ofertas, pedir justificantes de compras que nos permitan reclamar posibles deficiencias o exigir documentos de garantía debidamente cumplimentados.

Igualmente, desde la OMIC nos recuerdan que es preferible realizar compras en aquellos establecimientos que estén adheridos al Sistema Arbitral de Consumo, ya que esto supone no sólo una garantía de calidad sino que, en



En la oficina de la OMIC pueden consultarse todas aquellas dudas que surjan sobre las compras navideñas.

caso de reclamación, ésta se pueda resolver por la vía del acuerdo. Para los regalos, desde la OMIC insisten en comprobar en el propio establecimiento, antes de que lo envuelvan, que lo que compramos cumple las características que deseamos y funciona correctamente. Además hay que exigir el justificante de compra y el documento de garantía y conservarlos, asegurarse de que el establecimiento ofrece la posibilidad de cambio o la devolución del dinero y siempre, comparar precios, calidad y servicios.

A los consejos relacionados con el uso de la tarjeta de crédito, la OMIC recuerda que a la hora de

comprar es muy recomendable comparar los precios y la calidad de los productos, teniendo en cuenta que el precio en algunos casos se incrementa en Navidad. Aconseja de la misma forma, conservar los catálogos comerciales y su publicidad, y pedir el ticket o la factura de compra.

Finalmente, en lo que a los juguetes o los videojuegos se refiere desde la OMIC nos recomiendan la moderación en la cantidad, y que se tenga en cuenta la edad y madurez de los destinatarios.

Además, aconsejan a los padres tener en cuenta su propio criterio y no sólo los deseos de los niños a la hora de seleccionar los ju-

guetes, valorar los aspectos educativos que pueda tener el juguete y leer detenidamente las etiquetas fijándose en los datos mínimos obligatorios que deben aparecer, es decir, la marca CE, el nombre y marca del producto y la razón social y dirección del fabricante.

Por otro lado en el caso de los videojuegos, el folleto explica que entre los campos obligatorios debe aparecer la razón social y la dirección, las instrucciones de uso y sus características, y el código PEGI, que es el código de conducta de la industria europea de software interactivo, así como una clasificación por edades.

OPOSICIÓN

El PSOE valora de modo positivo este año político que finaliza

O. P.
ROTA

La secretaria general del PSOE en Rota, Encarnación Niño, ha querido realizar una valoración del año que termina para su grupo político como una etapa.

Para Niño, el 2008 ha sido "una etapa de cambios", en la que el partido, "apoyado por las personas que hasta ahora habían ostentado las mayores responsabilidades", ha elegido una nueva ejecutiva "con una media de edad de treinta y tantos años" y que será quiere ser el inicio de una nueva fase para el partido.

Desde el partido se espera comenzar el 2009 con un planteamiento de trabajo encauzado hacia el comité local, unido al trabajo del grupo de concejales del PSOE en el Ayuntamiento. "Se efectuará un trabajo compartido en el que nuestro referente sean los ciudadanos", sobre dos líneas principales como son una labor de oposición "constructiva" de proponer y llevar medidas al Pleno que posibiliten la ayuda al equipo de Gobierno en situaciones como la actual de crisis, y un control en las contrataciones para el empleo de público. Desde el PSOE se entiende que, ahora más que nunca, cuando las cifras del paro en Rota alcanzan los 3.134 desempleados, "es fundamental que se den las mismas oportunidades a todos".

PROGRAMA Potenciando la música local

Juventud anuncia dos festivales musicales

O. P.
ROTA

De cara a estas fechas de Navidad, la delegación municipal de Juventud ha organizado junto con las asociaciones juveniles Gentos y Gentas y La Curvita de la ciudad un programa musical especial que se centrará en dos festivales muy conocidos: la *Zambombá Rock* y el *Innocent Rock Fest II*.

Ambas propuestas, para las que se ha contado con los grupos locales de música, con la intención de darles participación y poner en valor la música que los jóvenes ofrecen a través de estos grupos, están enmarcadas en la línea de trabajo que Juventud viene desarrollando con los jóvenes para fomentar su música.

De hecho, a lo largo de todo el año, son muchos los conciertos y festivales que se desarrollan en distintos escenarios de la ciudad como la playa, las plazas, o los po-



María de los Angeles Sánchez.

lodeportivos. La delegada de Juventud, María de los Angeles Sánchez, anunció que la primera de las propuestas para esta Navidad, la *Zambombá Rock*, se celebrará el 26 de diciembre en la sala alternativa del Ayuntamiento, contando con la actuación entre otros

grupos de *Fumao*, *The Kbeza*, o *Borsnake* entre los locales, y *Raza Guaya* como banda invitada.

Dos días más tarde, el domingo día 28 de diciembre se celebrará a partir de las seis de la tarde el *Innocent Rock* en su segunda convocatoria, que tendrá lugar también en la sala alternativa situada en la avenida San Juan de Puerto Rico. En esta ocasión serán *Paco Loco Tríos*, *Neuman* o *Rock & Roll Dildos*, algunos de los grupos que subirán al escenario de este festival, que también incluirá proyecciones y sesiones de *dj's* después de los conciertos.

La delegada de Juventud señaló el esfuerzo en organización e infraestructura que se hace desde la delegación para que ambos festivales se concentren en estos días de Navidad, aprovechando así la cantidad de jóvenes que llegan a la localidad coincidiendo con las vacaciones de sus estudios.

Así, Sánchez Moreno ha querido invitar a todos los jóvenes a que asistan a estos festivales, de entrada gratuita, y en los que podrán escuchar la música que les gusta hecha por jóvenes de la ciudad.

SOLIDARIDAD Con la ayuda de los roteños

Cáritas dio apoyo a 230 familias con su campaña

INFORMACIÓN
ROTA

Cáritas Interparroquial de Rota ha querido agradecer a todos los roteños su gran generosidad en la campaña de navidad celebrada en días pasados y demostrar su agradecimiento en nombre de los necesitados a todas aquellas personas que han colaborado muy eficientemente en la organización y realización de la mencionada campaña.

Según datos aportados por la asociación, este año la recogida de alimentos ha sido de más de 5.000 kilos, superior a la de años anteriores. Además, la colaboración económica está siendo mayor.

Aunque todavía no se dispone de la cantidad exacta de todos los ingresos recibidos, sí han podido adelantar que Construcciones Castellano donó 1.000 euros, las Damas del Casino Roteño donaron

400 euros, la Peña *El Jarro*, 100 euros... En el próximo boletín de Cáritas, *Compartir*, de febrero de 2009, se ofrecerán todas las donaciones y datos económicos.

Respecto a la recogida, clasificación y selección de alimentos, Cáritas ha querido hacer especial mención al Consejo Local del Hermandades y Cofradías, encargándose de la organización y realización de la petición por zonas, calles y casas.

Más de 100 hermanos cofrades integraron las respectivas caravanas a las que se unieron los hermanos evangelistas de la iglesia Puerta del Cielo.

También colaboraron con más de 20 miembros de Protección Civil, y unos 30 jóvenes de los Scouts del Colegio Salesiano y voluntarios de Cáritas. Otro grupo se encargó de la clasificación y distribución de alimentos para hacerlos llegar a 230 familias.

EMPLEO Programa de la Consejería

Más de 1.300 parados irán a las 55 escuelas Taller en 2009

La provincia contará con 41 talleres de empleo, 12 escuelas taller y 2 casas de oficio

Entre los proyectos, sistemas eólicos y fotovoltaicos, viticultura u oficios sobre el ganado

INFORMACIÓN CÁDIZ

Un total de 1.348 personas demandantes de empleo en la provincia de Cádiz cursarán a partir del próximo mes alguno de los 55 nuevos proyectos del programa de Escuelas Taller que la Consejería de Empleo ha aprobado para el presente año. Concretamente, estos proyectos se dividen en 41 talleres de empleo, 12 escuelas taller y 2 casas de oficio que se desarrollarán en distintos puntos repartidos por toda la provincia (ninguna comarca se ha quedado sin iniciativas de este tipo) con una duración estimada de entre uno y dos años, en función del proyecto.

Entre las iniciativas más singulares de los 55 proyectos aprobados para el año que viene, sobresalen varias centradas en los sectores económicos emergentes. Es el caso de la especialidad de instalación de sistemas fotovoltaicos y eólicos, así como la de energía solar térmica, que se impartirán en Algeciras, Barbate, Grazalema, Tarifa o Trebujena, y que recibirán en total unos 100 alumnos-trabajadores. A estas, se suman los módulos vinculados a las energías renovables que tendrán lugar en Benalup, Puerto Serrano y Zahara de la Sierra para más de 40 personas.

Otro de los proyectos que se distingue por la originalidad de su planteamiento es el que va a desarrollarse en Medina Sidonia la Fundación Andaluza de Tauromaquia con el objetivo de recuperar oficios relacionados con el ganado de la dehesa.

En este sentido, 35 alumnos se formarán en explotación ganadera, en cuidados auxiliares del ganado equino (caballo, yegua...), y en el mantenimiento de los terrenos dedicados a los pastos. Además, y entre otras iniciativas, el colectivo Fegadi va a impartir dos especialidades relacionadas con la Ley de Dependencia (una de atención a la persona disminuida, y otra de asistente personal para la autonomía) en un taller de empleo que se realizará en La Línea.

En Villamartín tendrá lugar un taller sobre diseño y montaje de aluminado artístico; y varios proyectos girarán en torno a las manufacturas alimenticias, como una escuela taller del Ayuntamiento de Chiclana sobre viticultura, y elaboración de conservas, licores y repostería, o un taller de empleo del Ayuntamiento de El Gastor sobre la elaboración de productos agroalimentarios.

Las personas paradas que realicen estos cursos reciben una beca salario entre 450 y 900 euros mensuales durante el transcurso del taller, escuela o casa de oficio. La inversión total de la Consejería de Empleo para esta iniciativa en la provincia asciende a los 30 millones de euros. Se trata, a este respecto, de la mayor inversión de la historia del programa de Escuelas Taller en la provincia. Esta inversión beneficiará no sólo a los 1.350 alumnos-trabajadores, sino que también supondrá la contratación de varios monitores y directores para los proyectos, hasta llegar a los 1.500 contratos (incluyendo los de las becas salario).

DIPUTACIÓN Plan 'Cádiz 2012 Compite'

Firma de un convenio entre el IEDT y el área de Medio Ambiente



La firma del acuerdo se llevó a cabo en Diputación Provincial.

J. CABALEIRO CÁDIZ

Diputación ha conseguido el respaldo de administraciones públicas, de los agentes sociales, de la Universidad de Cádiz (UCA), así como de diversos colectivos profesionales en torno al Plan Estratégico Cádiz 2012 Compite (C2012C). La administración provincial renueva una alianza basada en la concertación y que en los últimos años ha deparado beneficios a los 44 municipios, gracias a la materialización de obras y servicios contenidos en programas como el *Cultur Cad*, el *Avante*, el *Ma'arifa* o *Arrabt*.

A partir del año 2009 comenzarán a ejecutarse las actuaciones que ya cuentan con un amparo financiero: las subvenciones procedentes del Fondo Social Europeo (FSE) y los Feder más los propios recursos aportados por Diputación.

La diputada provincial del Instituto de Empleo, Desarrollo Socioeconómico y Tecnológico (IEDT), María José Valencia y el diputado responsable de Medio Ambiente, Antonio Roldán, acordaron que las iniciativas contenidas en el C2012C se aplicarán con criterios de desarrollo sostenible. El convenio marco suscrito ayer permite aunar los medios materiales y humanos de ambas áreas

de Diputación: por una parte el IEDT aporta un cualificado papel en la obtención de fondos, mientras que Medio Ambiente dispone su capacidad para dirigir programas de regeneración de espacios urbanos y acciones específicas dirigidas a los sectores agrícola, ganadero y pesquero. El acuerdo permite además ahorrar costes, al prescindir de los servicios de consultoras externas. Al ser un convenio marco, se irá concretando en sucesivos planes específicos.

FINANCIACIÓN

No obstante el IEDT ya aseguró en este año 2008 la financiación para aplicar a partir de 2009 proyectos integrales de Desarrollo Local y Urbano en 36 localidades de la provincia (todos los municipios, salvo los que cuentan con una población de más de 50.000 habitantes).

La suma de estos proyectos cifra un presupuesto de 34.651.436,31 euros, financiado en un 70% por los fondos Feder y completado -el 30% restante- por Diputación.

Valencia destacó que entre las actividades a fomentar se encuentran las referidas al sector agrícola y ganadero.

VEJER

Ecologistas denuncian la tala de árboles en los accesos

INFORMACIÓN CÁDIZ

Ecologistas en Acción (EA) ha denunciado que en la carretera de subida a Vejer desde el final de la autovía Cádiz-Vejer "se ha procedido a la corta de los árboles de sus laterales".

Añaden que esta "arboricida acción se justifica con un proyecto de ampliación de la calzada de dicha carretera". A Ecologistas en Acción la citada tala le parece "lamentable e indignante". Así, señalan que en el supuesto "de ampliación de la calzada, la salvaje tala alcanza a eucaliptos situados barranco abajo donde no podrá llegar la susodicha ampliación".

Sostienen que "la ampliación en sí misma no tiene justificación por lo siguiente: Vejer tiene cuatro accesos rodados y no sufre atascos o congestión de tráfico y con la ampliación lo que se puede conseguir es ganar uno o dos minutos en el recorrido de la subida que no llega a tres kilómetros".

En cambio "se destruye una carretera singular de un pueblo singular, se empobrece el paisaje rural y se avanza en el deterioro del paisaje".

EA mantiene que se argumentará que son "eucaliptos y que no son especies valiosas, pero hay que decir que si en algún sitio vale la pena tener eucaliptos es el de bordes de lindes o carreteras ya que absorben aguas fijando terrenos y no permiten grades crecimientos de otros vegetales".

Los eucaliptos de Vejer "tenían toda una razón de ser y estar donde estaban, han tardado muchos años y aguantado muchos levantes para llegar a ser lo que eran y, ahora vemos que por la decisión de no se sabe que técnico u organismo, en un día (se tarda dos minutos en cortar uno de estos árboles) nos desaparece lo que la naturaleza tarda en hacer un siglo. ¿Cuánto tiempo le habrá costado al técnico o al político tomar la decisión de cortar?"

LE HACEMOS SU PLACA DE MATRICULA AL INSTANTE

SUPER OFERTA EN NEUMATICOS

135 TR13	25,00 €	185/65 TR14	37,50 €	205/50 VR16	93,50 €
145 TR13	26,50 €	185/65 TR15	42,60 €	225/50 VR16	93,20 €
155 TR13	25,40 €	195/65 HR15	53,00 €	205/45 VR16	83,80 €
145/70 TR13	23,50 €	205/65 HR15	64,20 €	245/45 ZR16	140,00 €
155/70 TR13	25,50 €	185/60 HR14	39,95 €	215/45 ZR17	120,00 €
165/70 TR13	29,50 €	195/60 HR14	41,70 €	225/45 ZR17	131,70 €
175/70 TR13	32,10 €	195/60 HR15	54,50 €	235/45 ZR17	122,50 €
165/70 TR14	32,50 €	205/60 HR15	60,50 €	245/45 ZR17	160,00 €
175/70 TR14	38,90 €	195/55 VR15	72,50 €	215/40 ZR16	80,00 €
185/70 TR14	40,90 €	205/55 VR15	82,40 €	205/40 ZR17	121,20 €
165/65 TR13	29,50 €	205/55 ZR16	88,50 €	235/40 ZR17	145,50 €
165/65 TR14	32,50 €	195/50 VR15	46,40 €	215/40 VR17	117,50 €
175/65 TR14	37,00 €	205/50 VR15	60,00 €		

Gratuitamente montaje, equilibrado, válvula nueva, analizamos los gases, revisamos amortiguadores, frenos, holgas, dirección y el estado del líquido de frenos

POLIGONO IND. FÁBRICAS
C/ FERROCARRIL 2
T.F.S. 956 88 55 55 - 88 62 48
FAX 956 88 94 21
11100 - SAN FERNANDO (CÁDIZ)
www.expanding@expanding.com

OFERTA VALIDA HASTA FIN DE EXISTENCIAS

TAMBIEN DISPONEMOS DE BATERIAS BOSCH Y VARTA Y BATERIAS PARA MOTOS

BATERIAS DESDE 38,00 EUROS

MONTAJE GRATIS

PARA OTRAS MEDIDAS Y MARCAS 956 88 55 55

Manos Unidas
CRIC y la Red Global de ONGs

SABES LEER, ELLOS NO. PODEMOS CAMBIARLO.

HAZTE SOCIO 902 40 07 07 HAZTE VOLUNTARIO
www.manosunidas.org